
Protokolleintrag vom 10.12.2014

2014/277
Schriftliche Anfrage von Sven Sobernheim (GLP) und Maleica Landolt (GLP) vom 03.09.2014:
Verwendung von Einweginstrumenten im städtischen Gesundheitswesen, verwendete Materialien, Ausmass des anfallenden
Abfalls sowie Möglichkeiten des Recyclings

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 1007 vom 26. November 2014).


